



“Año de la unidad, la paz y el desarrollo”

Huauya, 02 de agosto del 2023.

CARTA N°015-2023-CCCM.Cz

Señora

Ing. Marlene Rosario Guerrero

Gerencia de Recursos Naturales y Gestión Ambiental – GORE Ancash

Presente.-

Asunto: Respeto a convocatoria de reunión

Referencia: Carta Múltiple N° 30-2023-GRA/GRRNNGA

De mi mayor consideración:

Reciba Ud. un cordial saludo a nombre la comunidad campesina Cruz de Mayo, la Directiva Comunal y el mío propio.

Mediante la presente, le ponemos de conocimiento lo ya manifestado vía telefónica, que, a través de una reunión de urgencia con mi Directiva Comunal, se ha puesto de conocimiento la carta en referencia, sobre el cual planteamos lo siguiente:

1. Que mi representada siempre ha manifestado su apuesta por el diálogo intercultural, transparente, de buena fe y en la constante búsqueda de la paz y tranquilidad.
2. Es de vuestro conocimiento y del gobernador regional que es necesario la instalación formal de una “Mesa de Diálogo”, prueba de ello es que, mediante Carta N° 005-2023-CCCM.Cz, del mes de marzo del presente año, se alcanzó la relación de la delegación que nos representaría a la comunidad y para ello se requiere su reconocimiento, lo cual se encuentra en vuestras manos.
3. Si bien, nuestra comunidad se ha mantenido pasiva y pacífica frente a la serie de acusaciones fuera de la realidad vertidas en diferentes documentos y medios de comunicación; sin embargo, **RECHAZAMOS** las decisiones unilaterales que constantemente se vienen dando a nuestras espaldas, lo mismo que consideramos que se resume en el **MENOSPRECIO** hacia mi comunidad y nuestros conocimientos y prácticas. Estudios que carecen de la participación comunitaria, ya sea en su realización y socialización deja en duda sobre la transparencia de sus resultados, lo mismo que hemos experimentado en las últimas semanas.
4. Actualmente requerimos que el Gobernador Regional Koki Noriega, sea quien se comprometa, honre a su palabra de responder a las necesidades del campesinado e instale la “Mesa de Diálogo de la laguna Parón”.
5. Finalmente, como muestra que vuestra representada busca un diálogo transparente y de buena fe, exigimos que el Parque Nacional Huascarán, como



miembro de este espacio de diálogo **DEPONGA** sus medidas de restricción dadas para la laguna Parón, que al parecer confluyen con otro tipo de intereses, así como COER Ancash se **RECTIFIQUE** de la zozobra creada en nuestra localidad de manera irresponsable.

6. Por lo manifestado, nuestra comunidad **NO** podrá participar en la reunión convocada por vuestra representada para este próximo 03 de agosto del año en curso.

Sin otro particular, agradeciendo atención a la presente, nos despedimos.

Atentamente,

Comunidad Campesina Cruz de Mayo - Caraz

PRESIDENTE

Esteban Oro Rosas